

# Apel Gelar VVIP Dalam Rangka Kunjungan RI 2, Ini Arahan Dandim 0831 Surabaya Timur Kepada Anggotanya

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Jul 3, 2024 - 14:12



SURABAYA - Dalam rangka kunjungan kerja Wakil Presiden RI dan Ibu Hj. Wury Ma'aruf Amin beserta rombongan di Surabaya, Kodim 0831/Surabaya Timur mengikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan pengamanan VVIP di lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya, Jl. Raden Wijaya No. 1, Sawunggaling Kecamatan Wonokromo pada Rabu (03/07/24).





Apel gelar ini dipimpin oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. selaku Dansatgas Pamwil, dan dihadiri oleh seluruh pasukan

yang terlibat dalam pengamanan, termasuk unsur TNI AD, Polda Jatim, Polrestabes Surabaya, dan unsur Instansi Terkait.

Rencana kunjungan Wakil Presiden RI dan Ibu Hj. Wury Ma'aruf Amin berserta rombongan dijadwalkan berlangsung pada tanggal 03 hingga 04 Juli 2024 dalam rangka membuka Conference Expo Asia-pacific Aquaculture (APA) 2024 pada tanggal 3 Juli 2024 di Grand City Convention dan Exhibition Hall.

Dalam amanatnya, Danrem menyampaikan pentingnya pemahaman dan penguasaan terhadap Prosedur Tetap pengamanan VVIP sesuai dengan tugas dan tanggung jawab masing-masing personel. Koordinasi optimal dengan seluruh unsur terkait dalam tugas pengamanan juga ditekankan untuk memastikan kelancaran acara.

Selain itu, personel diingatkan untuk selalu memantau perkembangan situasi secara terus menerus, melaporkan segera bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas, serta waspada terhadap rute perjalanan yang dilewati. Korem 084/Bhaskara Jaya juga didukung oleh unsur-unsur dari Kepolisian, Pemerintah Daerah, dan unsur pendukung lainnya dalam menjaga keamanan selama kunjungan kerja tersebut.

Ditempat yang sama Dandim Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S. Sos., M. Han selaku Dansubsatgas Pengamanan Route Surabaya, menegaskan ke anggotanya agar melaksanakan tugas pengamanan route dengan penuh rasa tanggung jawab karena pengamanan ini adalah suatu kehormatan.

"Laksanakan tugas kehormatan ini dengan penuh tanggung jawab, waspada tinggi dan bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas segera dilaporkan",pinta Dandim kepada Anggotanya.